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((Es gilt das gesprochene Wort)) 

 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Es gibt Dinge, die bemerkt man erst, wenn sie nicht mehr funktionieren. Sehr viele Menschen arbei-

ten in Bereichen, die kaum Aufmerksamkeit erregen und die oft unsichtbar geschehen. Bereiche, die 

aber elementar sind für das Funktionieren unserer Wirtschaft. 

Genau das trifft auch auf den Paketversand zu. Der Paketversand ist ein wichtiger Wirtschaftsfaktor 

geworden, gerade die Pandemie hat die Bestellfreude der Konsumentinnen und Konsumenten noch-

mals angekurbelt. Und wenn dann die bestellte Ware zu spät eintrifft, kann dies kleinere oder grös-

sere Katastrophen auslösen – vielleicht ein Buch, das man gerne schon heute und nicht erst morgen 

gelesen hätte – oder aber eine Veranstaltung, die ins Wasser fällt, weil das notwendige Material 

noch nicht da ist. 

Es freut mich sehr, dass die Post solchen Katastrophen entgegenwirkt und ihre Kapazitäten erwei-

tert. Ich begrüsse Sie herzlich zur Eröffnung des Paketzentrums hier in Buchs, auch im Namen des 

gesamten Aargauer Regierungsrats.  

Wie Sie ja aus Ihrer eigenen, täglichen Erfahrung wissen, floriert der Onlinehandel wie nie zuvor. 

Und ich kann mir vorstellen, dass das die Post und deren Mitarbeitende immer wieder vor Belas-

tungsproben stellt. Deshalb möchte ich es mir heute nicht nehmen lassen, meinen grossen Dank ge-

genüber den Mitarbeitenden der Post, insbesondere der Paketzentren auszudrücken. Ich habe gros-

sen Respekt für Ihre Arbeit, die Sie täglich leisten und vor der grossen Menge Pakete, die Sie 

bewältigen müssen, rund um die Uhr und oft unter Zeitdruck.  

Alleine hier in Buchs an diesem Standort sollen in Zukunft täglich bis zu 90'000 Päckli über die För-

derbänder laufen. Diese Pakete werden dann an unsere Firmen und Haushalte in der Region gelie-

fert. Als Volkswirtschaftsdirektor des Kantons Aargau möchte ich betonen, wie wichtig das neue Pa-

ketzentrum für den Wirtschafts- und Arbeitsstandort Aargau ist. Der Grossraum Aarau, das Seetal, 

das Suhrental und Lenzburg werden zukünftig von Ihnen hier in Buchs bedient, die Pakete machen 

nicht mehr den Umweg über Härkingen. Das bedeutet kürzere Wege, schnellere Lieferzeiten und 

nicht zuletzt weniger Umweltbelastung. 

Der Aargau ist einer der wirtschaftsstärksten Kantone der Schweiz. Die Aargauer Regierung ist be-

strebt, dass der Aargau dank einem guten Umfeld und einer unkomplizierten Verwaltung ein interes-

santer Standort für Firmen und Fachkräfte bleibt. Umso mehr freut es mich, dass die Post in Buchs 

ein neues Paketzentrum aufgebaut hat und hier am Amsleracherweg rund 15 Millionen Franken in-

vestiert und rund 60 neue Stellen geschaffen hat.  

Doch die Bedeutung Ihrer Arbeit geht weit über solche Zahlen hinaus. Wir alle sind Menschen, wir 

kennen die Vorfreude, wenn man etwas bestellt hat und auf das Päckli wartet – und erst recht, wenn 

es dann zu Hause ankommt. Es spielt gar keine Rolle, was drin ist. Das Öffnen eines Pakets hat ein-

fach etwas Magisches. Auf jeden Fall ist die Freude ungleich grösser bei einem Päckli als bei einem 
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Brief vom Steueramt, der ebenfalls von der Post nach Hause geliefert wird. Ich glaube, darüber sind 

wir uns alle einig. 

Sie hatten in den letzten zwei Jahren eine Herkulesaufgabe: Die Pandemie steckt Ihnen noch in den 

Knochen. Mit ihr hat sich ja in den letzten zwei Jahren nicht nur die Menge an Paketen massiv er-

höht. Sicher war auch Ihre Arbeitsbelastung viel höher, zum Beispiel aufgrund von fehlendem Perso-

nal. Und es geht auch jetzt dynamisch weiter, die Ansprüche Ihrer Kundinnen und Kunden nehmen 

zu. Heute bestellt, morgen geliefert gehört mittlerweile zum Standard. Mit der neuen Sortieranlage 

werden Sie auch diese Herausforderungen hoffentlich gut meistern. Ich bin sicher, die Kundinnen 

und Kunden der Post werden sich auch in Zukunft auf Sie verlassen können. Und ich setze alles da-

ran, dass die Post und auch alle ihre Angestellten sich angesichts der weiterhin grossen Unsicher-

heiten voll auf den Kanton verlassen können. 

Ich bedanke ich mich bei den Verantwortlichen der Post für das Vertrauen und die damit verbunde-

nen Investitionen in den Standort Aargau. Und nun wünsche ich Ihnen gutes Gelingen und viel Er-

folg! Ich freue mich schon auf das nächste Paket, das bei mir angeliefert wird und vermutlich seinen 

Weg über Buchs gemacht hat.  

 

 


